

Kiebingen, August 2022

**Der Paulus-Chor Kiebingen sucht für seinen Jugendchor  
einen Chorleiter (m/ w/ d)**

Die Jugendarbeit spielt beim Paulus-Chor schon seit der Gründung im Jahr 1959 eine große Rolle.

Der Jugendchor ist neben dem Erwachsenenchor ein eigener Bereich des Paulus-Chores

Im Jugendchor singen Jugendliche zwischen 12 und 18 Jahren. Aktuell sind die Proben freitags von 17:45 – 18:45 Uhr.

Im Jugendchor werden geistliche Lieder, als auch Hits aus Rock und Pop gesungen.

Ziel ist es, den Jugendlichen den Spaß am Singen zu vermitteln. Es sollen Gottesdienste mitgestaltet werden, aber auch eigene Auftritte/ Konzerte sind gerne möglich. Ein aktives Vereinsleben, natürlich ebenfalls mit dem Erwachsenenchor, rundet die Aktivitäten des Chores ab.

Für die Leitung des Jugendchores wünschen wir uns:

Eine musikalische/ musikpädagogische Qualifikation zur Chorleitung; eine abgelegte Chorleiterprüfung ist nicht zwingend erforderlich;

Das Beherrschen des schul- bzw. chorpraktischen Klavierspiels.

Die Vergütung richtet sich nach den Richtlinien der Diözese Rottenburg-Stuttgart.

**Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung – bitte möglichst per Email an:**

[pauluschor-kiebingen@web.de](mailto:pauluschor-kiebingen@web.de)

Vorsitzende: Frank Schweinbenz, Monika Raidt, Narzissenstr. 11, 72108 Rottenburg-Kiebingen

<http://www.pauluschor-kiebingen.de/>